
Protokoll über die ordentliche Online-Mitgliederversammlung  
des Dogdance International e.V.  
am Sonntag, dem 27. April 2025 von 10.00 bis 11.45 Uhr

Versammlungsbeginn: 10.00 Uhr

Es sind durchschnittlich 40-52 stimmberechtigte Mitglieder online anwesend.

TOP 1 Begrüßung der Mitglieder

Begrüßung zur Mitgliederversammlung durch die 1. Vorsitzende des DDI Nina Neumann

TOP 2 Eröffnung der Mitgliederversammlung

2.1. Wahl der Versammlungsleitung (10.04 Uhr)

Nina Neumann schlägt sich selbst als Versammlungsleiterin vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge.

40 Stimmabgaben von 41 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   40 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  0 Stimmen

Nina Neumann ist somit als Versammlungsleiterin gewählt.

2.2. Vorstellung und Genehmigung des Konzeptes der virtuellen Jahreshauptversammlung  
 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung (10.14 Uhr)

Das Meeting findet über die Zoom Meeting App statt. Für die Abstimmungen gibt es eine separate Abstim-
mungs-App, Votebox. Die Abstimmung erfolgt ab den Vorstandswahlen anonym. Wortmeldungen sollen in den 
Chat geschrieben werden oder per Handzeichen angemeldet werden. Es wird dann nacheinander aufgerufen. 
In diesem Jahr wird die automatische Übersetzung von Zoom genutzt, allgemein werden Beiträge schriftlich 
auf englisch eingeblendet und dann auf deutsch vorgetragen oder auf deutsch eingeblendet und auf englisch 
vorgetragen. 
Laut Satzung wurde ordnungsgemäß zur Mitgliederversammlung eingeladen. Die Einladungen wurden frist-
gerecht auf der Website des DDI e.V. veröffentlicht und über die Facebook Seite angekündigt. Alle Mitglieder 
wurden zudem per E-Mail eingeladen. Es gibt keine Rückfragen.



Abstimmung zum Versammlungs Konzept: (10.10 Uhr)

48 Stimmabgaben von 49 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   48 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  0 Stimmen

Das Versammlungskonzept wurde angenommen.

2.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Diese Versammlung ist beschlussfähig durch die Annahme des Versammlungs Konzepts mit  
48 stimmberechtigten Mitgliedern.

2.4. Ergänzung der Tagesordnung: nicht fristgerecht eingereichte Anträge (10.16 Uhr)

Antrag Vorstand: digitale Lizenzhefte

Wahlergebnis zur Tagesordnung und den Ergänzungen zur Tagesordnung:

49 Stimmabgaben von 50 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   45 Stimmen
Dagegen:   3 Stimmen
Enthaltung:  1 Stimmen

Die geänderte Tagesordnung wurde mit aufgenommen.

2.5. Genehmigung der abgeänderten Tagesordnung (10.19 Uhr)

Abstimmung zur Genehmigung der Tagesordnung:

48 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   45 Stimmen
Dagegen:   1 Stimmen
Enthaltung:  2 Stimmen

Die Tagesordnung wurde genehmigt.



TOP 3 Berichte des Vorstandes

3.1. Allgemeiner Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Kalenderjahr

Liebe Mitglieder,

Liebe Mitglieder, ein weiteres Jahr voller toller Tänze und toller Entwicklung liegt hinter uns.
Im letzten Jahr haben wir die Gestaltung der Homepage in neue Hände gegeben. Das Design und die Struktur 
wurde ein wenig modernisiert und angepasst. Jetzt können wir leichter auf die Inhalte zugreifen und die Home-
page ohne große Schwierigkeiten immer aktuell halten. Außerdem haben wir einen tollen Support im Hinter-
grund, den wir Tag und Nacht erreichen und der einen richtig tollen Job macht.

Anfang 2025 hatten wir den ersten Live Richter Workshop und das erste DDI Turnier in Spanien, besten Dank 
hier an Katharina für deinen Einsatz vor Ort. Somit haben wir jetzt spanische DDI Richter und ein weiteres Land 
auf der DDI Länderkarte. Herzliche Willkommen, Spanien. Wir wünschen euch tolle Tänze und ganz viel Spaß 
im Ring.

Auf der letzten MV wurde beschlossen eine Startberechtigung einzuführen. Mit den Mehreinnahmen können 
wir nun wieder etwas zurückgeben. In diesem Jahr können wir jedem Turnier ein Sponsoring über € 100 pro 
Tag zukommen lassen, egal ob es sich um ein Funturnier oder ein offizielles Turnier handelt. Auf der Homepage 
findet man im Bereich Turniere/Veranstalter ein Formular, wo das Sponsoring beantragt werden kann. Einige 
Kriterien muss man als Veranstalter erfüllen, das sehen wir aber als selbstverständlich an.
Die ersten Sponsorengelder wurden bereits ausgezahlt. Im Vorstand werden wir jedes Jahr aufs Neue berech-
nen, ob und wie hoch ein Sponsoring ausgezahlt werden kann.

Ebenfalls auf der Homepage finden alle Veranstalter eine Wertungstabelle, die gerne genutzt werden kann. So 
sind alle Tabellen einheitlich und gut leserlich, wenn sie hochgeladen werden.

Danksagungen.

In diesem Jahr verlässt uns unsere 2. Vorsitzende Sandra Roth. Liebe Sandra, vielen vielen Dank für deine Arbeit 
im Vorstand, besonders auf internationaler Ebene. Oft hast du uns auf den Boden der Tatsachen gebracht, wenn 
wir zu emotional an Dinge herangegangen sind. Auch für deine Arbeit an der Homepage sagen wir lieben 
Dank. 
Wir werden dich vermissen aber bestimmt immer mal wieder nerven.
Danke dir!

Ebenfalls ein dickes Dankeschön geht an alle ehrenamtlichen Helfer und Unterstützer des DDI. Und das sind in-
zwischen eine ganze Menge. Angefangen bei den Übersetzern, die den Newsletter und die Reglements immer 
in die jeweiligen Sprachen übersetzen. Alle Ehrenamtler, die ganz viel administrative Arbeit im Hintergrund leis-
ten, ohne diese Arbeit der doch inzwischen große Verein nicht funktionieren würde. Da werden Listen gepflegt, 
Daten geprüft, Newsletter verfasst, Lizenzen und Startberechtigungen verschickt und Kontoeingänge geprüft. 
Richtig viel Arbeit, die ganz viele fleißige Hände da leisten. Vielen lieben Dank für euren Einsatz. Ohne euch, 
würde der DDI nicht funktionieren.

Ebenfalls Danke an den restlichen Vorstand, es war teilweise wieder ein turbulentes Jahr, dass wir zusammen 
gut gemeistert haben. Mit euch macht die Arbeit echt Spaß, besten Dank ihr Lieben.
Zu guter letzt, herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, Helfer, Starter und Veranstalter. Die DDI Familie 
wächst stetig und ohne euch alle könnte der DDI nicht existieren. Schön, dass ihr alle Teil dieser Familie seid. 
Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr voller toller Momente im Ring.



3.2. Bericht der Kassenwartin

Bericht der Kassenwartin - Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2024

Liebe Mitglieder,

an der Mitgliederversammlung ist den Mitgliedern des DDI jährlich für das abgelaufene Geschäftsjahr Bericht 
über die Finanzen des Vereins zu erstatten.

Für das Jahr 2024 wurde die Buchhaltung erstmalig über das Mitgliederprogramm NetXP erstellt.

Dazu hatten Sandra Schneider und ich Ende 2024 / Anfang 2025 einige Schulungsstunden mit einem Exper-
ten von NetXP. Es wurden einige interne, verwaltungstechnische Änderungen vorgenommen, die die Arbeit in 
Zukunft deutlich erleichtern sollen.

Dies ist der Bericht für das Geschäftsjahr 2024:

Insgesamt ergaben sich für das Jahr 2024 Einnahmen in Höhe von € 16.970,60, die sich wie folgt aufteilen:

 - Mitgliedsbeiträge = € 10.065,00
 - Lizenzgebühren = € 4.700,00
 - Jahresstartberechtigungen = € 540,00
 - Richterausbildung = € 1.550,00
 - Spreadshirt-Shop = € 115,60

Die Ausgaben beliefen sich auf insgesamt € 13.173,48 in folgender Zusammensetzung:

 - Kosten Mitgliederversammlung = € 1.397,06
 - Porto = € 477,00
 - Software / Internetpräsenz = € 5.231,20 (inkl. neue Homepage)
 - Dankeschön für Ehrenämter = € 1.750,00
 - Paypal-Gebühren = € 1,85
 - Kontoführungsgebühren = € 156,90
 - Richteraus- & weiterbildung = € 3.457,43
 - Kosten Lizenzverwaltung = € 374,85
 - Werbung = € 327,19

Damit ergibt sich für das Geschäftsjahr 2024 ein Gewinn in Höhe von € 3.797,12.

Der Gewinn wird bereits seit 01.01.2025 über ein Sponsoring wieder an die Turnierveranstalter weitergegeben.

Ense, 19.04.2025

Jasmin Cheema



3.3. Bericht der Kassenprüferinnen

Kassenprüfungsbericht Heike Vetter

Verein: Dog Dance International e.V.
Geschäftsjahr: 01.01. – 31.12.2024
Prüferin: Heike Vetter, Am Festplatz 8, 67826 Hallgarten
Datum: 24.03.2025

1. Prüfungsunterlagen
Alle das Kalenderjahr 2024 betreffenden Belege wurden mir am 18.02.2025 von Jasmin Cheema per Post 
zugeschickt. Zusätzlich erhielt ich die relevanten Dateien am 18.02.2025 per E-Mail.
Zur Überprüfung wurden mir folgende Unterlagen bereitgestellt:
• Kontoauszüge & Zahlungs-/Abrechnungsbelege:
• PayPal-Konto
• Bank-Konto der Sparkasse Niederrhein per E-Mail-Anhang:
• Datei-Liste der Ausgangsrechnungen 2024 mit Zahlungsvermerken
• Datei-Liste der Buchungsjournale
• Einnahmen-Überschuss-Rechnung für den Zeitraum 01.01.–31.12.2024

2. Ablauf der Kassenprüfung
Die Kassenprüfung begann am 15.03.2025, da es mir zuvor nicht möglich war. Die per E-Mail gesendeten 
Dateien habe ich ausgedruckt und systematisch mit den Kontoauszügen abgeglichen. Gleichzeitig überprüfte 
ich die Vollständigkeit der Zahlungs- und Abrechnungsbelege.
Ergebnis: Alle Kontobewegungen konnten plausibel nachvollzogen werden!
Am 11.03.2025 richtete ich per E-Mail einige Fragen an Jasmin Cheema zu folgenden Punkten:
• Unterschiede in den Zahlungseingängen der Mitgliedsbeiträge
• Erklärungen zu verschiedenen Kostenkonten
• Eine Verrechnung, die erst im Januar 2025 ausgeglichen wurde
Alle Fragen wurden von Jasmin vollständig beantwortet.
Der entsprechende E-Mail-Verkehr liegt den Unterlagen bei.

3. Fazit & Danksagung
Die Buchhaltung für das Jahr 2024 wurde erstmals mit dem neuen Bearbeitungsprogramm NetXP erstellt. Alle 
übergebenen Unterlagen sind klar, ordentlich abgelegt und nachvollziehbar geordnet.
Ein herzliches Dankeschön an Jasmin für ihre sorgfältige und gewissenhafte Arbeit!

Prüfbericht Katrin Heimsath
 
Kassenprüfung für den Dogdance International e. V. durch Katrin Heimsath, für das Geschäftsjahr 2024, 
19.04.2025
 
Unterlagen 
Für die Prüfung wurden mir die folgenden Unterlagen zur Verfügung gestellt:
• Einnahmen-Ausgaben-Rechnung
• Chronologisches Kassenbuch
• Übersicht Ausgangsrechnungen ab 2023
• Kontoauszüge und Belege (Paypal@dogdance.info; DE78354500001245017528)

Zur Klärung von Fragen wurden mir zur Verfügung gestellt:



• Kontoauszug Sparkasse 01/2025
• Aufschlüsselung der Buchungen nach Buchungskonten
 
Vor mir hat bereits Heike Vetter die Unterlagen geprüft und ihre Fragen sowie die Antworten durch den Vor-
stand lagen mir vor.
 
Prüfung 
Meine Prüfung umfasste die folgenden Tätigkeiten:
• Prüfung der Jahresanfangs- und Endbestände der Konten
• Plausibilitätsprüfung der EÜR anhand der Kontoauszüge und Kontenübersicht
• Stichprobenhafte Überprüfung der Belege 

Alle Fragen wurden zeitnah und vollständig von Jasmin Cheema beantwortet.
Die Korrespondenz liegt dem Prüfbericht bei. 

Fazit & Empfehlung
Die Überprüfung ergab keine Beanstandung. Die Unterlagen waren vollständig und übersichtlich angelegt. 
Vielen Dank an dieser Stelle an Jasmin Cheema für ihre Arbeit. Ich empfehle die Entlastung des Vorstandes 
durch die Mitgliederversammlung 2025 für das Geschäftsjahr 2024.
 
Schöppingen, 19.04.2025
Katrin Heimsath

3.4. Rückfragen zu den Jahresberichten

Es gab keine Rückfragen.

3.5. Entlastung des Vorstandes (10.35 Uhr)

Wahl zur Entlastung des Vorstandes:

51 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   45 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  6 Stimmen

Der Vorstand ist damit entlastet.



TOP 4 Bericht des Beirates

4.1. Bericht der Lizenzheftvergabestelle

Anbei mein Bericht über die Lizenzverwaltung für die MV 2025:

Ausgewertet habe ich den Zeitraum 01.01. – 31.12.2024.

Im Jahr 2024 wurden insgesamt 256 Lizenzhefte bestellt.
Es wurden 19 Hefte nicht verschickt, weil diese bisher trotz Aufforderung leider noch nicht bezahlt wurden.

Die Lizenzhefte teilen sich wie folgt auf:

Belgien    = 8
Deutschland  = 55
Frankreich    = 39
Italien    = 64
Lettland    = 5
Niederlande   = 2
Österreich   = 15
Polen    = 13
Schweiz    = 23
Slowakei    = 1
Spanien    = 10
Tschechien   = 17
Ungarn    = 4
Mitglieder   = 130
Nicht-Mitglieder  = 122

Liebe Grüße,
Jasmin

4.2. Bericht der Beauftragten des Mitgliederwesens

Mitgliederstatistik

Land: Argentinien  (Anzahl: 1)
Land: Belgien    (Anzahl: 2)
Land: Deutschland   (Anzahl: 172)
Land: Frankreich   (Anzahl: 40)
Land: Griechenland   (Anzahl: 1)
Land: Italien    (Anzahl: 54)
Land: Litauen    (Anzahl: 1)
Land: Niederlande   (Anzahl: 2)
Land: Österreich   (Anzahl: 20)

Gesamtmitglieder: 429

Land: Polen    (Anzahl: 5)
Land: Portugal    (Anzahl: 3)
Land: Russische Föderation  (Anzahl: 1)
Land: Schweiz    (Anzahl: 92)
Land: Slowakei   (Anzahl: 4)
Land: Spanien    (Anzahl: 13)
Land: Tschechische Republik (Anzahl: 13)
Land: Ukraine    (Anzahl: 1)
Land: Ungarn    (Anzahl: 4)



Eintritte seit der letzten Mitgliederversammlung Austritte seit der letzten Mitgliederversammlung

       Land:    (Anzahl: 103)
Land: Belgien    (Anzahl: 2)  
Land: Deutschland   (Anzahl: 31)  Land: Deutschland   (Anzahl: 8)
Land: Frankreich   (Anzahl: 22)  Land: Frankreich   (Anzahl: 1)
Land: Italien    (Anzahl: 17)  Land: Italien    (Anzahl: 1)
Land: Litauen    (Anzahl: 1)
Land: Niederlande   (Anzahl: 1)
Land: Österreich   (Anzahl: 2)  Land: Österreich   (Anzahl: 1)
Land: Polen    (Anzahl: 2)
Land: Portugal    (Anzahl: 1)
Land: Schweiz    (Anzahl: 14)  Land: Schweiz    (Anzahl: 8)
Land: Slowakei   (Anzahl: 1)  
Land: Spanien    (Anzahl: 3)
Land: Tschechische Republik  (Anzahl: 2)  Land: Tschechische Republik  (Anzahl: 1)
Land: Ukraine   (Anzahl: 1)
Land: Ungarn    (Anzahl: 2)

101 Eintritte bis 13.04.2025    123 Austritte seit dem 13.04.2024

Status: aktiv   (Anzahl: 429)
Status: inaktiv  (Anzahl: 4)
Status: Nichtmitglied  (Anzahl: 182)

4.3. Bericht Richterwesen

Unsere DDI-Richter:innen haben im Jahr 2024 neben den vielen Richtereinsätzen auch wieder aktiv an ihrer 
Weiterbildung gearbeitet. Ich danke euch allen für euren Einsatz an den Turnieren. Eure Bereitschaft, die Star-
ter:innen und Turnierveranstalter:innen zu unterstützen tragen maßgeblich dazu bei, dass unser Sport weiter 
wächst und gedeiht!
Die monatlichen Diskussionsrunden (ein Dankeschön an Jessica Lang für die Organisation und Durchführung) 
wurden rege genutzt um offene Fragen zu klären, auf bestimmte Aspekte zu fokussieren und gemeinsam Tänze 
zu richten und die Bewertungen miteinander zu besprechen.
Beim Weiterbildungs-Thema stand die Körpersprache der verschiedenen Hundetypen und Hunderassen im 
Fokus, sowie deren Einfluss bei der Bewertung und beim Feedback. Daneben wurden mehrere Weiterbildungs-
Workshops in den verschiedenen Ländern durchgeführt.
Im 2024 waren erstmals auch Richteranwärter:innen aus Spanien an der Richterausbildung mit dabei und es 
freut mich sehr, dass wir Anfang 2025 ein erstes Dogdance Turnier sowie den Abschluss der Richterausbildung 
(mit Richterworkshop durchgeführt von Katharina Henf) in Spanien durchführen konnten.
Auch in anderen Ländern fanden Richterworkshops (für Richteranwärter) und Weiterbildungen statt. Ich danke 
allen Richterausbilder:innen für ihre Arbeit, die es unseren Richtern ermöglicht, ihr Wissen auf dem neuesten 
Stand zu halten und zu vertiefen.
Das Richtergremium hat sich im letzten Jahr 6x getroffen. Eine der Aufgaben des Gremiums besteht darin, 
die aus der MV getroffenen Entscheidungen auszuformulieren, in diesem Jahr ging es unter anderem um die 
Ausarbeitung und Formulierung der Punkte HTM-Abzüge festlegen sowie Definition und Umgang mit Hunden, 
welche aus dem Ring heraus andere Hunde angreifen.
Beide Themen erforderten einiges an Diskussion und weiterführenden Gedanken, um die Wünsche der MV um-
zusetzen und gleichzeitig eine praktikable Lösung aus Richtersicht zu erhalten.
Weitere Themen, welche ausgearbeitet wurden, waren Vorgaben für Richterweiterbildungen ab 2025, der Um-



gang mit Richtern aus anderen Verbänden, sowie verschiedene Fragen, welche aus den Diskussionsrunden, von 
einzelnen Richtern oder von Mitgliedern eingebracht wurden.
Nicht nur für diese, sondern auch alle anderen sehr sachlich und konstruktiv geführten Diskussionen und ihren 
Einsatz im Richtergremium möchte ich allen Mitgliedern des Gremiums herzlich danken.
Nicht zuletzt geht mein Dank im Besonderen an die Richteradministration mit Sandra Schneider und Annette 
Krunic (mit zeitweiser Unterstützung von Nina Neumann) die im Hintergrund den Überblick behalten und den 
ganzen organisatorischen Teil gemeistert haben.
Abschließend noch ein grosses Dankeschön an Sonja Scheurer und Katharina Henf, welche mich in diesem Jahr 
in vielen Bereichen der Richterausbildung und Richterweiterbildung mit ihrem Wissen und ihren Ideen unterstützt 
haben und bei allen Fragen, Problemen und Diskussionsthemen jederzeit ihr Fachwissen miteinbringt.
Ich werde mich in Zukunft mehr auf die Richteraus- und Weiterbildung konzentrieren und Sonja wird ab diesem 
Jahr den Beiratsposten als Richtervertreterin übernehmen.
Für den Vorsitz des Richtergremiums bin ich zur Zeit im Gespräch mit zwei Personen, mit dem Ziel, diesen Posten 
im Verlauf des Jahres ebenfalls übergeben zu können.
Die Struktur des Richterwesens wird in Zukunft wie folgt aussehen und von folgenden Personen betreut werden:

Abschließend danke ich allen, die mich in den vergangenen Jahren mit ihrer Mithilfe unterstützt haben und freue 
mich darauf, mehr Zeit und Fokus in die Richterausbildung investieren zu können und freue mich auf ein weiteres 
spannendes Dogdance (Richter) Jahr.

Claudia Moser

TOP 5 Vorstandswahlen

Zur Wahl stehen:

• 2. Vorsitz (Bewerbung Sandra Schneider)
• Beisitz (Bewerbung Regina Gerson)
• Kassenwart*in (Wiederwahl Jasmin Cheema)

Es haben sich bis jetzt keine Freiwilligen oder Interessenten gemeldet. Wie im letzten Jahr von der Versammlung 
gewünscht, wurden die vakanten Posten auf mehreren Kanälen kommuniziert. Der Vorstand hat sich natürlich 
Gedanken um die Besetzung der Ämter gemacht und sich intern umgehört. Trotzdem steht es natürlich jedem 
frei, Vorschläge zu machen oder sich zu melden. 
Keiner meldet sich. 



Abstimmung: Vorstandswahlen 2. Vorsitz Sandra Schneider (10.48 Uhr)

50 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   45 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  5 Stimmen

Sandra Schneider wurde gewählt. Sandra Schneider nimmt die Wahl an.

Abstimmung: Vorstandswahlen Beisitz Regina Gerson (10.51 Uhr)

Regina Gerson stellt sich mit ein paar Sätzen kurz persönlich den Mitgliedern vor.

51 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   44 Stimmen
Dagegen:   1 Stimmen
Enthaltung:  6 Stimmen

Regina Gerson wurde gewählt. Regina Gerson nimmt die Wahl an.

Jasmin Cheema steht weiterhin für das Amt als Kassenwartin zur Verfügung.

Abstimmung: Vorstandswahlen Kassenwartin Jasmin Cheema (10.55 Uhr)

50 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   47 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  3 Stimmen

Jasmin Cheema wurde erneut gewählt. Jasmin Cheema nimmt die Wahl an.

TOP 6 Wahl des Beirates (Ehrenamt)

6.1. Beiratswahl - Lizenzvergabe Jasmin Cheema (10.59 Uhr)

Zur Wahl stellt sich erneut Jasmin Cheema.

51 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   48 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  3 Stimmen

Jasmin Cheema wurde gewählt. Jasmin Cheema nimmt die Wahl an.



6.2. Beiratswahl - Mitgliederwesen Tina Tospann (11.01 Uhr)

Zur Wahl stellt sich Tina Tospann.

52 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   46 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  6 Stimmen

Tina Tospann wurde gewählt. Tina Tospann nimmt die Wahl nachträglich schriftlich an.

6.3. Beiratswahl - Richterwesen Sonja Scheurer (11.03 Uhr)

Zur Wahl stellt sich Sonja Scheurer.

52 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   43 Stimmen
Dagegen:   1 Stimmen
Enthaltung:  8 Stimmen

Sonja Scheurer wurde gewählt. Sonja Scheurer nimmt die Wahl an.

6.4. Beiratswahl - Richterverwaltung Mirja Engels (11.05 Uhr)

Zur Wahl stellt sich Mirja Engels.

52 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   43 Stimmen
Dagegen:   2 Stimmen
Enthaltung:  7 Stimmen

Mirja Engels wurde gewählt. Mirja Engels nimmt die Wahl nachträglich schriftlich an.

6.5. Beiratswahl - Öffentlichkeitsarbeit Newsletter Sabine Bräuniger (11.08 Uhr)

Zur Wahl stellt sich Sabine Bräuniger.

52 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   51 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  1 Stimmen

Sabine Bräuniger wurde gewählt. Sabine Bräuniger nimmt die Wahl an.



6.6. Beiratswahl - Öffentlichkeitsarbeit Social Media Anke Opwis (11.11 Uhr)

Zur Wahl stellt sich Anke Opwis.

50 Stimmabgaben von 52 Anmeldungen in der Votebox
Dafür:   48 Stimmen
Dagegen:   0 Stimmen
Enthaltung:  2 Stimmen

Anke Opwis wurde gewählt. Anke Opwis nimmt die Wahl an.

TOP 7 Erklärung zur Wahl des Richtergremiums (für die Periode 2026/2027) 

Werden in Kürze als Online-Abstimmung verschickt, da das Richtergremium von ihren jeweiligen Ländern
gewählt wird. 

TOP 8 Satzungsgemäß gestellte Anträge der Mitglieder

8.1. „digitale Lizenzhefte“ (Vorstand)
Der Antrag wurde zurückgezogen.

TOP 9 Verschiedenes

Michaela Dohne bietet an, den Newsletter auf spanisch zu übersetzen.
Daniela Schleemann bietet an, den Newsletter auf tschechisch zu übersetzen.
Der Vorstand arbeitet den Antrag zu den digitalen Lizenzen aus.

TOP 10 Schlusswort des Vorstands

Nina Neumann bedankt sich für die gute Mitarbeit, die gute Versammlung und für die Einhaltung der zeitlichen 
Vorgaben. Herzlichen Dank auch an Tim Hamann von der Votebox.

Die Versammlung endet um 11.43 Uhr


